
Работа депутатов в округах 

 

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 1 ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОГО РАЙОНА 

 

Председатель Думы, депутат по Железнодорожному избирательному 

округу №1 Александр Фетисов организовал для жителей экскурсию по 

святым местам губернии. Участники поездки побывали в Ташле, посетили 

известные храмы. Многие впервые участвовали в такой экскурсии и 

попросили депутата организовывать подобные выезды и в будущем. 

31 июля Александр Фетисов встречался с жителями домов на 

пересечении улиц Чернореченской и Спортивной. Граждане попросили 

депутата помочь убрать гору асфальтовой крошки, которую неизвестная 

организации выгрузила прямо на газоны. Депутат пригласил на встречу 

представителей администрации Железнодорожного района и МП 

«Горзеленхоз». В результате обсуждения районная администрация направила 

на эту площадку рабочих, которые убрали асфальт, а представители 

«Горзеленхоза» выразили готовность восстановить газон. 

1 августа депутат встретился с жителями дома №9 по ул.Гагарина, 

которые пожаловались ему на качество работы управляющей компании: 

недавно отремонтированная крыша дала течь, а в одном из подъездов всю 

зиму не было отопления. Депутат взял решение этих вопросов на личный 

контроль. 

По инициативе Александра Фетисова в прошлом году этот дом вошел в 

титульный список на разработку проектно-сметной документации для 

замены системы электроснабжения в подъездах. Тем не менее, управляющая 

компания во время встречи не смогла ответить, на какой стадии сейчас эти 

работы и ведутся ли они вообще. Депутат просил активизировать эту работу 

и завершить ее в текущем году. 

Жители дома также просили решить вопрос с напором воды: сейчас он 

очень маленький, из-за чего на верхних этажах не срабатывают газовые 

колонки. Депутат направил запрос в МП «Самараводоканал» и просил 

рассмотреть возможность подключить дом к более мощной водопроводной 

трубе, пролегающей в непосредственной близости. Помимо этого, граждане 

обратили внимание Александра Фетисова на просадку дома, причиной 

которой может быть пролегающее рядом метро. Депутат уверен, что в этой 

ситуации нужно провести обследование фундамента, чтобы выяснить точные 

причины просадки и получить рекомендации по ее устранению. Сейчас 

вопрос стоит лишь в финансировании. Фетисов планирует по возможности 

предусмотреть деньги на эти работы в бюджет следующего года. 

Жители домов №241-243 по ул. Тухачевского пожаловались на 

отсутствие пешеходной дорожки на выходе из двора. Сейчас там пролегает 

лишь узкая внутриквартальная дорога, ходить по которой небезопасно. Уже 

были случаи, когда проезжающие машины сбивали пешеходов. В этом году 

этот адрес попал в городскую программу «Двор, в котором мы живем». 

Однако проектом не было предусмотрено строительство тротуара. Во 



вторник Александр Фетисов встретился с жителями этих домов, пригласил 

на мероприятие представителей городского департамента ЖКХ, 

председателей местных ТСЖ. В результате обсуждения удалось добиться 

строительства тротуара. Кроме того, изменения в проект благоустройства 

двора затронули и внутриквартальную дорогу возле дома №243, которая 

также давно нуждается в ремонте. 

Еще одна проблема жителей избирательного округа №1 

Железнодорожного района решилась благодаря действиям депутата 

Александра Фетисова. Не так давно депутат выезжал к жильцам дома №54 по 

ул. Пензенской. Граждане пригласили депутата, чтобы обсудить 

возможность строительства бордюра возле своего дома. Тот находится в 

низине, и из-за отсутствия необходимых конструкций дождевая вода затекала 

прямо в подъезды к людям. На днях по инициативе Александра Фетисова 

подрядная организация установила бетонные блоки, защищающие дом от 

подтоплений, а также привела близлежащую территорию в порядок. 

31 августа Председатель Думы городского округа Самара Александр 

Фетисов встретился с многодетными семьями, оказавшимися в сложной 

жизненной ситуации. Также Александр Фетисов принял участие в открытии 

моста по ул. Главной, а 1 сентября он посетил две школы – № 42 и № 120 и 

вручил директором сертификаты на новые спортивные площадки. 
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http://www.gorduma.samara.ru/news/2012/09/679/


ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 3 ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОГО РАЙОНА 

 

В Железнодорожном избирательном округе №3, депутатом которого 

является Николай Скобеев, активно ведется работа по обустройству детских 

площадок. Как рассказал депутат, многие обращения граждан сейчас связаны 

именно с этим вопросом. Жители просят депутата усилить контроль за 

подрядчиками, которые благоустраивают дворы по профильной городской 

программе. Депутат посетил двор по ул. Мориса Тореза, 38-42, где в скором 

времени будут устанавливать детскую площадку. Однако пока территория к 

этому не готова - из 21 сухостойного дерева, заявленного в этом году к 

спилу, убрали лишь четыре. Остальные, расположенные прямо на площадке, 

угрожают безопасности детей из двора, считает депутат. В среду Николаю 

Скобееву удалось получить согласие от МП «Горзеленхоз» на спил этих 

деревьев, он будет произведен в ближайшее время. Кроме того, при 

поддержке депутата удалось решить и вопрос с обустройством парковочных 

мест в этом дворе. Подрядчик отказывался выполнять эти работы. Однако 

после вмешательства депутата организация согласилась следовать 

первоначальному проекту, предусматривающему парковку. 

Ведется работа и в тех дворах, которые не попали в городскую 

программу благоустройства. Николай Скобеев совместно с жителями 

определил 7 площадок, которые будут обустраивать за счет выделенных на 

округ средств. Как пояснил депутат, в этих дворах уже есть детские 

площадки, они в неплохом состоянии. Но где-то не хватает песочницы, где-

то – детской горки. Планируется докупить недостающие архитектурные 

формы и в начале сентября установить их во дворах округа. 

Помимо этого, 14 августа Николай Скобеев организовал для жителей 

округа поездку на теплоходе по Волге. В нее отправятся 150 человек, 

представляющий актив района.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 12 СОВЕТСКОГО РАЙОНА 

 

   01.08.2012  года  участие депутата  Михайловой Н.М. во встрече с 

жителями ул. Советской Армии, 99 по вопросу выборов «Совета дома». 

   06.08.2012 года депутатом Михайловой Н.М. поздравлена с юбилеем 

заведующая  Баранова Лариса Дмитриевна МДОУ №188 ул. Советской 

Армии,150. Вручен подарок. 

   08.08.2012 года  депутатом объявлена благодарность с вручением  

подарка за активную гражданскую позицию старшему по подъезду дома №19 

ул. Г. Ратнера Куркину Н.М. 

   09.08.2012 года встреча с жителями Антонова-Овсеенко 91-93 по 

вопросу благоустройства придомовой территории. 

   13.08.2012 года  встреча с жителями ул. Советской Армии, д. 133 по 

вопросу благоустройства придомовой территории. 

  17.08.2012 года  встреча с жителями ул. 22 Партсъезда,32А двора-

победителя конкурса «Двор, в котором мы живем» для обсуждения хода 

работ на площадке. 

  20.08.2012 года встреча с жителями ул. Г. Ратнера, д. 10 по вопросу 

возможности участия в программе «Двор, в котором мы живем». 

  23.08.2012 года встреча с жителями дома 114 по ул. Дыбенко(1 

подъезд) по вопросу обсуждения возможности участия в городской 

программе «Двор, в котором мы живем». 

  29.08.2012 года поздравлены с Днём знаний поздравительными 

открытками первоклассники школ № 90,67,176,163 Советского района 12 

избирательного округа в количестве 420 человек. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 13 СОВЕТСКОГО РАЙОНА 

 

               Депутатом В.Н. Гришиным проведены встречи с жителями по 

следующим адресам: 

- ул. Кр. Коммунаров, 24, 26, ул. А. Матросова, 3, 5, ул. Физкультурная, 23, 

25; 

-ул. 22  Партсъезда 4, ул. Физкультурная, 6, 8, ул. Победы, 73,75; 

- ул. Кр. Коммунаров, 12, 14, ул. Средне-Садовая, 1; 

-ул. Кр. Коммунаров, 20; 

- ул. Победы, 81; 

- ул. Гагарина, 161, 163, ул. Промышленности, 298, 300; 

- ул. Днепровская, 1, 3, 5; 

- ул. Днепровская, 4; 

- 1-й Безымянный пер., 1,3; 

- ул. Ново-Вокзальная, 9. 

 

  
  

  
  

  
  



 

 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 14 СОВЕТСКОГО РАЙОНА 

 

Визит на ул. Битумную 

Жители улицы Битумной 2 года назад обратились к Депутату Думы г.о. 

Самара Дормидонтову Вячеславу Викторовичу по вопросу несоответствия 

зонирования в частном секторе. 
 

 

На основании неоднократных 

заявлений жителей , поданных в 

июле 2009 года, в феврале 2010 года, 

они требовали сохранить 

территорию в границах ул. Аврора, 

ул. Балаковская, ул. 

Промышленности, ул.Советской 

Армии, ул. Южный проезд, ул. 

Аврора зоной малоэтажной 

застройки индивидуальными домами 

и приусадебными участками. 

Однако, к огорчению жителей часть ул. Битумной в г. Самара не вошла в 

зону малоэтажной жилой застройки индивидуальными дамами - и 

приусадебными участками, а вошла в зону Ж-4 (зона многоэтажной 

застройки)  
 

 

22 августа 2012г.   в   Администрации Советского района прошли 

публичные слушания. На повестке дня, вопрос двухгодовой работы депутата 

Дормидонтова В.В. : внесение изменений в Правила застройки и 

землепользования в городе Самаре, утвержденные Постановлением 

Самарской городской Думы от 26.04.2001 № 61 по Советскому району 

(Земельный участок площадью 47949,3 кв.м под малоэтажную жилую 

застройку по адресам: улица Битумная, дома №№ 26,28,30,32,34, улица 

Балаковская/улица Битумная дом № 17/36. 

Изменение части зоны Ж-4 (зона многоэтажной жилой застройки 5-16 

этажей) на зону Ж-2 (зона малоэтажной смешанной жилой застройки)).  

 

На Публичных слушаниях присутствовали: 

Дормидонтов Вячеслав Викторович – Заместитель Председателя Думы 

г.о. Самара,  Депутат Думы городского округа Самара 

- Урюпин Андрей Валентинович – Представитель Департамента 

строительства и архитектуры - Мельникова Юлия Витальевна - 

Представитель Департамента строительства и архитектуры  

- жители города Самара, Советского района, проживающие в границах 

улиц Промышленности, Советской Армии. Южного проезда, Авроры, 

Балаковской, в количестве – 68 человек. 



 

 
Вячеслав Викторович выступил 

в поддержку жителей, 

порекомендовав  Комиссии по 

застройке и землепользованию при 

Главе городского округа  Самара, 

после проведенных Публичных 

слушаний 22.08.12 г. в 

Администрации Советского района 

утвердить внесение     изменений     в      

Правила  

застройки и землепользования в городе Самаре, утвержденные 

Постановлением Самарской городской Думы от 26.04.2001 № 61 по 

Советскому району (Земельный участок площадью 47949,3 кв.м под 

малоэтажную жилую застройку по адресам: улица Битумная, дома №№ 

26,28,30,32,34, улица Балаковская/улица Битумная дом № 17/36. 

 

Рейд по округу: 

29 августа 2012г.  после приема жителей  Дормидонтов В.В. проехал по 

округу, его волновали многие вопросы: благоустройство округа, 

капитальный ремонт школ, также посетил район пересечения ул. Советской 

Армии/ пер. Раменский по обращению жителей: 

Визит в школу № 69, директор школы Хапина И.В. встретила депутата 

во дворе школы. Ирина Владимировна обращалась к депутату по вопросу 

отсутствия освещения во дворе школы, по ремонту спортивного зала. За 

летний период две глобальные проблемы были решены.  

 



  
 

 

Тесные, теплые отношения сложились у Дормидонтова с Воскресной 

православной школой при Храме царственных мучеников на ул.Бобруйской.  

При ходатайстве депутата во дворе Храма установили детскую площадку, 

отремонтировали дорожное покрытие. На улице Бобруйской прошла 

незапланированная встреча с прихожанами Храма, жители выразили свою 

благодарность депутату за проявленную инициативу и небезразличное 

отношение к проблемам частного сектора. 

 

  
  

 

Проблемное место, тротуар 

перегородил несанкционированный 

забор, жители вынуждены обходить 

данный участок дороги по проезжей 

части. Забор установил в прошлом 

Водоканал, проводил работы по 

ремонту коллектора, в настоящее 

время за забором расположилась 

стоянка машин . Дормидонтов В.В. 

выехал на место, встретился с 

жителями для знакомства с данным 

проблемным участком. 

 



ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 15 СОВЕТСКОГО РАЙОНА 

 
Работа депутата по Советскому избирательному округу №15 Веры 

Поповой в августе касалась дворов, в которых сейчас проходит 

благоустройство по городской программе «Двор, в котором мы живем». 

Депутат проинспектировала двор по ул.Аэродромной, 73, где работы 

закончились. В целом жители двора довольны результатом.  

Работа кипит и в другом дворе – на Аэродромной, 127. Здесь при 

поддержке депутата местным жителям удалось внести ряд изменений в 

первоначальный проект благоустройства двора. Благодаря этому на 

придомовой территории удалось перенести пешеходную дорожку в более 

удобное место, предусмотреть скамейки и ограждение газонов. В рамках 

бюджетных средств, выделенных округу, планируется установить 

дополнительные ограждения газонов. 

Одним из традиционных направлений работы депутатов этим летом 

стала организация экскурсий и поездок для самых активных и инициативных 

граждан в округах. Так, на уходящей неделе депутаты Вера Попова 

(Советский избирательный округ №15) и Николай Скобеев 

(Железнодорожный избирательный округ №3) организовали для актива 

своих округов поездку по Волге на теплоходе. «Туристы» смогли 

полюбоваться на красоты волжской природы, также для них была 

организована развлекательная программа. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 20 ПРОМЫШЛЕННОГО РАЙОНА 

 

В Промышленном избирательном округе №20, находящемся в ведении 

депутата Лидии Федосеевой, активно идет подготовка к установке детских 

площадок. Всего в округе Федосеевой установят три площадки: по адресам 

Фадеева, 63, Стара-Загора, 88 и Ново-Вокзальная, 249. Еще в прошлом году 

депутат вместе с жителями составила список необходимых гражданам 

элементов. В их число попали детские игровые комплексы, качели, карусели, 

скамейки и многое другое. Лидия Сергеевна вместе с представителями 

архитектурного отдела района начала работу по определению конкретных 

площадок под эти архитектурные формы, где установке не будут мешать 

коммуникации. 

Также ведется работа и по двору на ул.Фадеева, 55, который попал в 

городскую программу благоустройства «Двор, в котором мы живем». При 

поддержке депутата жители внесли в проект двора ряд изменений, в 

частности, просили сохранить и обустроить парковку. В этом дворе есть 

сцена со скамейками, установленными на бетонные конструкции. Жители 

просили их оставить и отремонтировать. При поддержке депутата этот 

вопрос удалось решить. Кроме того, во дворе будут поставлены и 

стандартные скамейки. 

Депутат начала работу по определению несанкционированных 

автостоянок и автомоек в округе. Сейчас такая работа стартовала по всей 

Самаре и нацелена на ликвидацию незаконных объектов. В округе 

Федосеевой, в частности, удалось обнаружить одну стоянку и три автомойки. 

К Лидии Федосеевой также обратились представители местного совета 

ветеранов с просьбой помочь в организации ряда мероприятий, в том числе 

посвященных чествованию участников Курской битвы. Депутат 

откликнулась на просьбу общественников. 

Кроме того, по инициативе Лидии Федосеевой в здании кинотеатра 

«Шипка» прошло поздравление юбиляров округе – всего ста человек. Для 

именинников был организован концерт, после которого каждому вручили 

подарок. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 24 КИРОВСКОГО  РАЙОНА 

 
28 августа  общественную  приемную 24 избирательного округа 

расположенную по адресу: Конный проезд, д.2 посетили многодетные  

семьи, дети которых идут в первый класс. Для будущих школьников было 

организовано чаепитие. Депутат округа Митрянин Николай Николаевич 

вручил детям ранцы, с необходимыми для первоклассников содержимом. « 

От всей души поздравляю вас с этим замечательным праздником, желаю вам 

удачи, отличных оценок, верных друзей, твердых знаний и чтобы школа для 

вас стала родным домом», - пожелал     депутат будущим первоклассникам. 

Родители  поблагодарили Митрянина Н.Н. за заботу и подарки, ведь 

собрать многодетной семье ребенка в школу не так просто.«Уходит много 

денег на обувь, одежду, школьные принадлежности, спасибо Вам за подарки, 

заботу, понимание и конечно же за этот праздник.» - поблагодарила депутата 

мать троих детей Иванова Татьяна.  

На праздничном мероприятии родители задавали вопросы по 

предстоящему Дню знаний, а так же    рассмотрели и обсудили проблемы 

округа. Большинство вопросов касались состоянию дорог. Николай 

Николаевич рассказал что в этом году отремонтированы Аэропортовское 

шоссе, ул. Чекистов, ул. Цеховая от ул. Магистральной до ул. 

Краснопресненской, ул. Серноводская от ул. Магистральной до Офицерской, 

а так же ученики начальной школы №147 в том числе и присутствующие 

первоклашки из этой школы пойдут  1 сентября по новому асфальту.  

С радостью и хорошим настроением выходили из приемной депутата 

будущие первоклассники с новыми ранцами. 

 
 

 


